



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen

**Antrag der Abgeordneten Markus Rinderspacher, Florian von Brunn,
Annette Karl u.a. SPD
Drs. 18/21514**

Menschenrechtsverletzungen in Kasachstan: Solidarität mit der Zivilgesellschaft

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung mit der Maßgabe, dass im letzten Absatz nach den Wörtern „innerhalb der EU“ die Wörter „und gegenüber der Bundesregierung“ eingefügt werden.

Berichterstatter: **Markus Rinderspacher**
Mitberichterstatter: **Dr. Martin Huber**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten sowie regionale Beziehungen federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 51. Sitzung am 8. März 2022 beraten und einstimmig mit der in I. enthaltenen Änderung Zustimmung empfohlen.

Tobias Gotthardt
Vorsitzender